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Проведен анализ опубликованных работ по проблеме природно-ресурсного потен-

циала территории с разрабатываемым месторождением, где геодинамика играет опреде-

ляющую роль. Разработана методика идентификации природно-ресурсного потенциала 

такой территории, построенная на агрегированных моделях, включающих величины паде-

ний пластового давления от начального уровня. Значительный потенциал разработанной 

технологии идентификации и предложенных моделей состояния позволяет повысить эф-

фективность функционирования природно-техногенных объектов. 
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The analysis of published works on problem the natural resource potential for the territo-

ry with the deposit being developed, where geodynamics plays a decisive role is carried out. A 

method for identifying the natural resource potential of such a territory has been developed, 

based on aggregated models that include the values of reservoir pressure drops from the initial 

level. The significant potential of the developed identification technology and the proposed state 

models makes it possible to increase the efficiency of the functioning of natural and man-made 

objects. 
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